
PRONUNCIAMIENTO LATINOAMERICANO

Con oportunidad del Foro Mundial
de la Educación de Dakar

Rosa María Torres
Pablo Latapí
Sylvia Schmelkes



EL COMIENZO DE UNA NUEVA DÉCADA y de un nuevo siglo invita a reflexionar sobre lo hecho a fin de perfilar la agenda futura, teniendo en cuenta el nuevo conocimiento disponible y las lecciones aprendidas.

Este es momento de evaluaciones, rectificaciones y compromisos renovados en el ámbito educativo. El año 2000 fue el horizonte de programas globales como *Educación para todos*, acordado en Jomtien, Tailandia, en 1990, así como de iniciativas regionales y nacionales de desarrollo y cambio educativo en todo el mundo. Diversas actividades vienen realizándose a nivel global, regional y nacional para evaluar el cumplimiento de dichos programas y metas, y para definir la agenda futura. A fines de abril de este año 2000 tiene lugar en Dakar, Senegal, el Foro Mundial de la Educación, en el cual se presentarán los resultados de la evaluación de esta década de *Educación para todos* y se aprobarán una nueva Declaración y un nuevo marco de acción que extenderán el plazo hasta el año 2015.

En este contexto y momento, un grupo de educadores e intelectuales latinoamericanos hemos querido hacer pública nuestra voz, a fin de compartir con otros colegas y con la comunidad educativa internacional algunas reflexiones y preocupaciones desde América